
                                

O.F.I. - la mayor red deportiva del país 

 

 

ACTA Nº 23 – 13.12.2022 

 

1 

A C T A         Nº   23                                   EJERCICIO 2022-2023 

 

En Montevideo, en la sede de la Organización, a los trece días del mes de diciembre del año dos mil veintidós, 

siendo la hora catorce y treinta, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fút-

bol del Interior.  Preside el Sr. Sebastián Sosa, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Walter Martí-

nez, Dr. Héctor Leites, Sr. Heber Scirgalea, Sr. Julio García Bedat, Sra. Silvina Tea, Sra. Gabriela Mary, Dr. 

Martín Martinicorena Sr. Lides Bevegni, Sr. Carlos Alaniz, Sr. Antonio Pereira Montes, Dr. Juan Martín Atilio, 

Sr. Jorge Ortega, Sr. Niver Arrigonni, Sra. Ana Zeni, Sr. Humberto Tellechea, Sr. Marcelo Albernaz y Sr. To-

más Larregui.  

En uso de licencia: Sr. Jorge Ortiz,  

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

 

ACTA ANTERIOR 
El Sr. Pereira hace constar que, con respecto a la negociación por la sponsorización, el Sr. Pintos se manifestó 

apoyando la iniciativa del Sr. García. 

Se aprueba el acta 22 por unanimidad. 

 

ASUNTOS ENTRADOS 
420 – Sector Interior Cerro Largo comunica autoridades. Se toma conocimiento. 

421 – Liga Vergarense comunica autoridades. Se toma conocimiento. 

422 – Liga Tarariras solicita revisión de jurisdicción por incorporación del Club Maracaná a Liga Colonia. Pase a 

comisión de reglamentos. 

423- Cámara de Representantes invita a entrega de Premio “José Nasazzi y Obdulio Varela” el 13/12 hora 

16:30. Téngase presente. 

424 – Liga Flores comunica que no tiene estadio en el fin de semana 17 y 18 de febrero. Pasa a Mesa de Tor-

neos. 

425 – Liga Sarandí del Yi comunica autoridades. Se toma conocimiento. 

426 – Confederación Litoral Norte remite solicitudes para reglamento Copa Selecciones. Pasa a Mesa de Tor-

neos. 

Se hace constar asimismo que se recibió notificación del Ministerio de Educación y Cultura en que comunica que 

se ha desestimado la denuncia presentada por las Ligas de Tala, Pando y Las Piedras. 

 

CONGRESO 

El Sr. Sosa expresa su agradecimiento a quienes trabajaron en la organización del evento. En particular a los 

consejeros Arrigonni, Larregui, Rodríguez Sotto y Tellechea. 

Dice que estuvo muy bien. En la logística y en el nivel constructivo de debate. 

Agradece a los que trabajaron, sobre todo al trabajo realizado por los funcionarios que efectuaron una labor 

que permitió presentar una serie de ponencias que son muy importantes para el futuro inmediato. Asimismo, en 

el trabajo de las comisiones en que se pusieron la camiseta. Fue un trabajo muy grande que defendieron en el 

propio Congreso, en ausencia de consejeros. Se aprobó casi todo lo que se propuso y por amplio respaldo. 

Dice que son temas pesados. Hay que trabajar para instrumentar y capacitar sobre los cambios. Todos son de 

aplicación inmediata, salvo los cambios en el reglamento de transferencias que rigen a partir del primero de 

enero de 2023. 

Dice que hay que prepararse para dar respuestas.  

El Sr. Alaniz opina que, sin dudas, el Congreso dio un gran paso. 

Destaca la apertura de los congresistas que aceptaron normas que implican un cambio de paradigmas.  

Dice que hay cambios trascendentes que implican de nos debemos poner a estudiar. 
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Felicita el trabajo de los funcionarios. Dice que nosotros mismos debemos felicitarnos, por apoyar el trabajo 

realizado, a pesar de cargar con una visión no tan global (desde las Ligas y/o Sectores).  

Dice estar muy contento. Opina que es un cambio similar en el impacto al realizado en 1991. También los realiza-

dos en los años 70.  

El Sr. Albernaz se suma a las felicitaciones. Por el trabajo de los compañeros. También lo hace extensivo a la 

Asociación de Cerro Largo que nos trató muy bien. 

El Sr. Sosa dice que cuando se presentan ponencias por parte del Ejecutivo debemos tomar un papel más activo 

durante el trabajo en el Congreso. Debemos conocer y defender las propuestas. Dice que es un tirón de orejas 

que empieza por él mismo.  

Dice que se aprobaron gracias al espíritu constructivo de los Sectores y al trabajo de los funcionarios. 

Opina que hay que evaluar la posibilidad de realizar talleres de capacitación. 

El Sr. Albernaz dice que es un reclamo entendible. Igual considera que fue muy poco tiempo como para que las 

Ligas estudien los temas. 

 

ACTIVIDAD DEPORTIVA 

El Dr. Atilio dice que la Mesa de Torneos analizó el pedido de los participantes de la final de Sub 14 para apla-

zar las finales para el año próximo.  

Dice que por mayoría recomiendan que se juegue el 3 o 4 de febrero y 10 u 11 de febrero. 

El Sr. Sosa aclara que sería con las mismas condiciones (listas, etc.) 

Se aprueba por mayoría. 11 votos. 

El Sr. Pereira aclara que votó en contra porque entiende que se han dado demasiadas largas a este torneo. Los 

argumentos presentados le parecieron un poco frágiles. 

Cree que se genera un antecedente no deseable, más allá que entiende las complicaciones. 

El Sr. Bevegni dice que votó a favor teniendo en cuenta las fechas que quedaban de diciembre. 

El Sr. Sosa dice que el problema es que se fijó el inicio muy tarde. Dice que hay que reverlo para el próximo año. 

El Dr. Atilio dice que si, que se ha hablado de ajustar los inicios de los torneos. También intentando que tengan 

coincidencia con los de AUF. 

El Sr. Tellechea explica que la idea es que termine todo en noviembre.  

La Sra. Zeni informa sobre la final de Sub 15. En primer lugar, agradece la colaboración de los compañeros Ro-

dríguez Sotto y Tea.  

Dice que llama la atención el nivel de la Selección de Artigas. Es un cuadrazo que se impuso más allá del esfuer-

zo de los muchachos de Florida. 

Dice que fue un partido normal. A pesar de ello hubo un chiquilín que sufrió un corte.  

Al finalizar el partido fue una fiesta. 

El Sr. Sosa agradece el trabajo de los consejeros. Dice que habló con el padre del chiquilín que sufrió el corte. 

Ahora está bien. 

Felicita a las Ligas de Artigas y Florida por el gran campeonato. 

El Sr. Alaniz dice que hay que mencionar la gran cantidad de partidos que cambió el resultado por falta del car-

né de deportistas de jugadores. Dice que es una lástima que pase porque es difícil para los muchachos sobrelle-

var que se pierda por ese motivo. Dice que hay que trabajar mucho para que se sea más eficiente en los contro-

les. 

El Sr. Sosa dice que es sorprendente que hay muchos delegados en las Selecciones que no tienen la mínima pre-

paración en lo reglamentario. 

Dice que hay que analizar el papel de los veedores. Los informes no parecen tener mucho peso en los tribunales. 

El Sr. Pereira dice que hay que trabajar sobre ello. Los veedores no tienen autoridad para tomar determinacio-

nes. Por supuesto que hay que establecer normas que las establezcan y, como contrapartida, tener veedores 

más capacitados. 
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El Sr. Sosa dice que hay que buscar cambios reglamentarios. Dice que ya había planteado un proyecto en perío-

do anterior. Se volverá a repartir. 

El Sr. García dice que la capacitación está muy bien y es necesaria. Más allá de que se tenga un cuerpo de vee-

dores o no. 

El Dr. Atilio dice que está faltando información de algunas Confederaciones. Pide que haya premura para poder 

trabajar en el reglamento. 

Se acuerda que la siguiente reunión será el próximo jueves 22 a la hora 11. Para la hora 15 se plantea la reunión 

con los delegados de los Sectores. El lanzamiento está previsto para la hora 1930. 

Referido a la cantidad de clasificados para la fase final (o nacional), el Sr. Sosa propone que sean 2 por Confe-

deración. 

El Sr. Albernaz dice que habría que tratar la propuesta del Litoral Norte de que se agreguen 5 jugadores Sub 

18 a la Sub 17. 

La Sra. Tea dice que apoyará porque considera que alivia un poco la desventaja que tiene una Liga pequeña, ya 

que no tiene tantos jugadores para elegir. 

La Sra. Mary dice que ya se hizo el llamado de una forma. Que es un planteo que está a destiempo.  

El Sr. García anuncia que no acompañará. Dice que las Ligas organizan su actividad de acuerdo con el torneo de 

OFI.  

El Sr. Sosa cree que si se quieren modificar las edades se deberá hacer para la próxima, no para esta. 

El Sr. Pereira dice que es un pedido que no toma en cuenta lo que informan las comisiones de trabajo. Hay una 

propuesta de crear nuevas categorías que cubrirían la generación que supera al Sub 17. 

Cree que no se debería cambiar hoy las reglas de juego cuando ya están designadas las selecciones, en general. 

El Sr. Tellechea dice que ya está planteado el problema. Pero que la propuesta es muy tardía. 

Se vota la propuesta de agregar jugadores Sub 18. Obtiene 4 votos. Es negativa. 

Con respecto a la cantidad de clasificados, la propuesta de que fueran 2 por Confederación obtiene mayoría. 

Aprobada. 

El Dr. Leites dice que acompañó la propuesta por más que no está considerando la cantidad de Sectores por 

Confederación. 

El Sr. García dice que no votó porque nota que la Confederación del Litoral Norte clasifica a un 40% de sus in-

tegrantes. 

El Sr. Martínez dice que esto pasa por la decisión de jugarlo a través de las Confederaciones y no a nivel nacio-

nal.  

El Sr. Alaniz dice que estaría de acuerdo en terminar con el ordenamiento por Confederaciones. 

El Dr. Atilio informa que está faltando algún detalle del Sub 17 para completar el proyecto a presentar en 

Desarrollo de AUF. 

 

COMISIONES 

FIDEICOMISO 

La Sra. Mary informa sobre proyectos aprobados por la Comisión Técnica. Los mismos (Peñarol de Tranqueras, 

Olimpia de Minas e Independiente de Paysandú) pasan a la Comisión Económica. Quedan a la espera de la libera-

ción de fondos. 

El Sr. Sosa, a nombre de la Comisión Técnica, presenta informe: 

“SEGUIMIENTO DE OBRAS DE PROYECTOS DE LOS FONDOS PARA INFRAESTRUCTURA PARA 

JUVENILES 

 

Sugerencia de adelantos para obras que se están realizando o ya han finalizado, según las visitas a obras 

realizadas en los meses de setiembre, octubre, noviembre y diciembre pasados y las informaciones recibidas de 

los clubes y ligas, a través de Consejeros y de la Tesorería de OFI en forma de informes, visitas a obras e 

información de fotos y videos en el mismo período. 
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Proyectos llamado 2021 

1- Institución Atlética Pan de Azúcar, de la ciudad de Pan de Azúcar, en el Departamento de Maldonado. 

Obras de Iluminación de su campo de Juego. Las obras se encuentran con un Las obras se encuentran 

iniciando, por las características de las mismas y por solicitud del Club; se sugiere realizar un 2do adelanto 

(saldo final) del 70%. Equivalente a $235.149.  

2- Club Social y Deportivo San Rafael, de la localidad de Rafael Perazza, en el Departamento de San José. 

Obras de Iluminación y sistema de Riego del campo de juego en su escenario deportivo. Las obras se 

encuentran iniciando, por las características de las mismas y por solicitud del Club; se sugiere realizar un 2do 

adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a $350.000.  

3- Club Nacional de Fútbol, de la ciudad de Nueva Helvecia, en el Departamento de Colonia. Obras de 

Instalación de Riego automático en el campo de juego de su Estadio. Las obras se encuentran finalizadas 

(avance 100%), por lo que se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a $350.000.  

4- Club Social y Deportivo Punta del Diablo, de la ciudad de Punta del Diablo, en el Departamento de Rocha. 

Obras de Iluminación en su campo de juego. Las obras se encuentran iniciando, por las características de las 

mismas y por solicitud del Club; se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a 

$350.000.  

 

Aclaraciones: 

- En algunos de los avances de obra se han considerado como parte de los mismos los acopios de materiales 

constatados en obra. 

 

Informe giros de adelantos realizados. 

Se continuaron realizando los giros de adelantos aprobados para Clubes y Ligas, luego del desembolso realizado 

por el Ministerio de Economía y Finanzas a la cuanta del Fideicomiso. 

 

Fecha: 06 Diciembre 2022:  San Lorenzo (Young) saldo final (2020) ($315.000);  

 
Se aprueba informe. Unanimidad. 

 

MARKETING 

El Sr. Scirgalea informa que arregló con la empresa FIAT de que algunas Selecciones, por usar el equipamiento 

del año interior, pueden llevar la publicidad en el pecho. 

Solicita, y así se hará, realizar una compulsa para saber en que estadios se podría ingresar un vehículo con fines 

promocionales.  

El Sr. Sosa informa que se está conversando con una marca para la publicidad estática. 

 

FINANZAS 

El Dr. Leites informa la propuesta de subsidios para la Copa de Selecciones.  

Se aprueba. Unanimidad. 

 

ARBITROS 

El Sr. Scirgalea anuncia que se reunirán con las gremiales el próximo 22 a la hora 10 

 

VARIOS 
NOMBRE – El Sr. Larregui propone que la Copa Nacional Sub 17 lleve el nombre “170 años de San Gregorio de 

Polanco”, los que se cumplirán en el año 2023. 

Se aprueba. 

 

CONSEJO TECNICO ARBITROS – El Sr. Martínez propone la designación de los suplentes. Los mismos serían 

Juan Luis Álvarez, Jesús Zeitunián y José Luis Sierra. 
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El Sr. Tellechea dice que hubo un error al designar como titular a un instructor de fútbol sala. Cree que, si se 

quiere incorporar esa rama, se debería haber hecho una ampliación. 

El Sr. Pereira considera que el Consejo Técnico validó el título para todo, así que cree que está bien designado. 

Se vota la propuesta del Sr. Martínez. Se aprueba. Mayoría. 

 

CONSEJO TECNICO ENTRENADORES – El Sr. Martínez propone como suplentes a los Sres. Martín Techera y 

Oscar Martínez. Aclara que queda pendiente la integración de uno más. 

Se aprueba. Mayoría. 

 

COMISIONES NEXO – Se aprueba, por mayoría, la integración de los Nexos. 

Las mismas quedarán integradas por: 

Árbitros: Sres. Martínez, Scirgalea y Pereira 

Entrenadores: Sres. Ortiz, Bevegni y Ortega. 

 

CURSOS – El Sr. Sosa dice que se está intentando la concreción de cursos de capacitación que brinda 

CONMEBOL. 

 

Siendo la hora 16:45 se levanta la sesión.  

Próxima sesión: jueves 22 de diciembre de 2022 hora 11:00  

 


